

## **Jubiläums-GV des Jubilate Chors Dübendorf**

Nach dem sehr gelungenen Auftritt am Jubiläumsgottesdienst vom 22. März in der Kirche Wil konnte der Chor am 31. März seine 125. Generalversammlung durchführen.

Präsident Hans-Rudolf Baumberger konnte über 40 Aktive und einige Gäste zur Versammlung im ReZ begrüßen. Nach einem feinen Nachtessen wurde die Versammlung zu den statutarischen Geschäften eröffnet.

In seinem Jahresbericht durfte der Präsident auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken. Höhepunkt bildete sicher die musikalische Mitgestaltung des Chors am dramatischen und berührenden «Hiob-Theater» mit drei Aufführungen am 14., 16. und 21. November in der Kirche Wil. Über-schattet wurde das Jahr durch den Todesfall unseres langjährigen Aktivmitglieds Heidi Gruber und diversen Krankheitsfällen und Unfällen von Chormitgliedern. Erfreulicher-weise konnte der Mitgliederbestand trotz fünf Abgängen mit vier Neuzugängen auf einem Stand von 46 gehalten werden.

Kassier Heinz Forster konnte eine fast ausgeglichene Rechnung präsentieren. Trotz der Anschaffung der noch nicht budgetierten neuen Schals und Krawatten resultierte nur ein kleiner Rückschlag.

Das Budget für das Jubiläumsjahr 2015 zeigt verständlicherweise mit den zwei Aufführungen der Krönungsmesse «Missa in C» von Wolfgang Amadeus Mozart im Jubiläumsgottesdienst vom 22. März und dem Jubiläumskonzert vom 15. November, ergänzt mit dem Requiem von Gabriel Fauré, einen Rückschlag von fast 18000 Franken. Dieses Defizit ist zu verkraften, da wir in den Jahren davor auf dieses Ereignis hin Rücklagen gebildet hatten. Die Jahresrechnung 2014 und das Budget 2015 wurden mit dem besten Dank an den Kassier einstimmig verabschiedet. Nach siebenjähriger Tätigkeit im Vorstand mussten wir leider Evi Sigrist verabschieden. Neu in den Vorstand wurde mit grossem Applaus Magdalena Baumann gewählt.

Der Präsident und die drei bisherigen Vorstandsmitglieder sind für ein weiteres Jahr bestätigt worden.

Für 40 Jahre Chormitgliedschaft konnten Eva Krebs, für 30 Jahre Ursula Christen und für 20 Jahre Katharina Kunz geehrt werden. Die Neueintretenden und diverse Mitglieder durften für fleissigen Probenbesuch sowie für aussergewöhnliche Helferdienste eine Rose empfangen.

Nachdem der Chor am 22. März mit zwölf Gaststimmen für die Krönungsmesse verstärkt wurde, sind wir auch für das Jubiläumskonzert vom 15. November offen für Interessierte als Projektsänger.

Weitere Informationen sind auf unserer neu gestalteten Website [www.jubilatechor-duebendorf.ch](http://www.jubilatechor-duebendorf.ch) zu finden.

*Jubilate Chor, Dübendorf*

*Bericht erschienen im Glattaler vom 10.4.2015*